

LA CERISE SUR LE GÂTEAU...



La mission de notre association est de faire de l'industrie du décolletage de Suisse romande un acteur industriel de premier plan. Elle a pour objectif de doter cette industrie d'une image technologique enviable qui éveille l'intérêt des jeunes dans leur choix d'un métier et qui suscite la fierté des acteurs de cet important domaine des microtechniques.

Dans ce but, l'AFDT est très active et en pleine expansion, preuve en est l'augmentation remarquable du nombre de nos membres. L'année 2024 a été particulièrement riche en événements qui ont rencontré un réel succès. De plus, notre association est maintenant dotée d'une organisation performante et très professionnelle.

Cerise sur le gâteau pour clore cette année réussie, nous venons de publier une revue annuelle « L'Année du décolletage 2024 » dédiée entièrement à nos activités et au secteur du décolletage en général.

Le but de cette publication est justement de rappeler l'importance de l'industrie du décolletage dans la chaîne des valeurs de la microtechnique et de valoriser la branche en vue de faciliter le recrutement d'apprentis et de collaborateurs.

Cette publication a été distribuée à nos membres et partenaires et le sera lors des manifestations organisées par l'AFDT tels que les expositions industrielles, salons de la formation professionnelle, journées de la presse, journées portes ouvertes du décolletage, rendez-vous du décolletage et bien d'autres...

Merci à celles et ceux qui ont participé à la rédaction et à la création de cette belle revue.

FRANCIS KOLLER

Commission Marketing AFDT